

HANES *Brands Inc*



COMPROMISO SOCIAL DE HANESBRANDS SE PROYECTA EN ASOCIADOS Y JÓVENES DE CHOLOMA Y VILLANUEVA

HanesBrands, compañía líder en la fabricación de prendas de vestir, ha desarrollado un fuerte compromiso con la Responsabilidad Social Empresarial, que se manifiesta en la ejecución de proyectos educativos, salud y medioambiente que generen cambios positivos en las comunidades de Choloma y Villanueva, donde están instaladas sus centros de manufactura en Honduras.



EDUCACIÓN

En materia de educación, Hanes desarrolla desde hace nueve años un ambicioso proyecto para desarrollar las habilidades y aptitudes de sus asociados, a través de su Programa de Educación Continua, el cual incluso ha propiciado la creación del Instituto HanesBrands donde sus empleados y sus familiares más cercanos, pueden terminar su educación media y optar al título de bachiller.

Desde que inició este programa en 2009, se han graduado más de 1400 asociados y familiares; su éxito ha sido tal que ya se ha ampliado a El Salvador y República Dominicana.



Hanes apoya iniciativas de educación locales a través de su alianza con Glasswing International por medio de la cual empleados voluntarios imparten programas educativos extracurriculares a jóvenes de escuelas públicas para promover la retención escolar, y la alianza con la Fundación Guarderías Infantiles que otorga becas a los hijos de sus empleados, con el objetivo de mejorar el acceso a una educación de calidad durante la primera infancia.